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Avis d’intérêt – Service correctionnel du Canada 

Bureau de Rouyn-Noranda 

 
Je suis directrice au secteur Laurentides du Service Correctionnel du Canada.  A ce titre, je suis 
responsable du territoire de l’Abitibi-Témiscamingue et donc du bureau de libération conditionnelle de 
Rouyn-Noranda.  Je suis présentement à la recherche d’individus répondant aux critères d’embauche 
pour former un bassin de candidats potentiels d’agent/e de libération conditionnelle (ALC) pour le 
bureau de Rouyn-Noranda.   

  

L’emploi est un emploi temps plein de 37,5 heures, en présentiel, du lundi au vendredi de 8 à 16h00 
au centre-ville de Rouyn-Noranda. Au cas par cas, une journée de télétravail est possible.  La 
connaissance de l’anglais peut aider et serait favorable pour l’octroi de contrats, mais selon le poste à 
pourvoir, le français seulement peut-être suffisant. 

 

Le poste est au sein d’un bureau de libération conditionnel stimulant, avec une superviseure 
extraordinaire facilitant l’apprentissage et le coaching, une équipe incroyablement dynamique et axée 
sur l’entraide et une clientèle différente.  Effectivement, par sa localisation, le bureau de Rouyn-
Noranda est responsable du grand-nord québécois et donc de la clientèle Innue et de plusieurs 
collectivités autochtones.  Le bureau de Rouyn a développé, au fil du temps, une expertise reconnue 
à travers le Québec auprès de cette clientèle.  Naturellement, la clientèle masculine et féminine non-
autochtone est aussi présente. 

 
Titre du poste :  

Agent/e de libération conditionnelle 
 
Classification :  

WP-04  
 
Endroit :  

Bureau de Rouyn-Noranda 
 
Profil linguistique :  

Unilingue ou bilingue 
 
Période :  

Le présent avis vise à construire un bassin d’ALC potentiels pour des affectation 
temporaires, voire permanente. 
 
Date de début : selon les besoins  

 
Ouvert à :  

Personne étudiante ou diplômée d’un domaine d’études sociales recherchant la 
modification du comportement humain (Criminologie, travail sociale, psychologie…) 

 
QUALIFICATIONS ESSENTIELLES  
 
Études :  
• Grade d’un établissement postsecondaire reconnu dans un domaine axé sur la 

compréhension et l’évaluation du comportement humain; ou,  
• Grade d’un établissement postsecondaire reconnu et expérience acceptable des services 

correctionnels. 

 
Expérience :  
• Expérience de l’évaluation formelle du comportement humain. 
• Expérience en ce qui a trait à chacun des éléments suivants dans le but de changer le 

comportement humain : 
- mener des entrevues; 
- motiver; 
- counseling; 
- orienter vers des services ou faire des recommandations; et 
- identifier les besoins pour l’intervention. 
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QUALIFICATION CONSIDÉRÉE COMME ATOUT : 
• Expérience du travail en milieu correctionnel. 
• Expérience de la gestion des cas et de l’évaluation du risque dans un établissement 

correctionnel fédéral ou provincial. 
• Expérience de la gestion des cas et de la supervision dans un emplacement correctionnel 

fédéral, provincial ou non gouvernemental situé dans la collectivité. 
• Expérience des entrevues avec des délinquants dans un établissement correctionnel fédéral 

ou provincial. 
• Expérience des entrevues avec des délinquants dans un emplacement correctionnel fédéral, 

provincial ou non gouvernemental situé dans la collectivité. 
• Expérience de travail avec des organismes ou programmes communautaires. 
• Expérience de travail avec de jeunes délinquants. 

 
• Expérience de travail dans un environnement interculturel. 
• Expérience de travail avec des individus issus des peuples autochtones. 
• Expérience de travail avec des personnes ayant des besoins en santé mentale.  
• Expérience d’interaction avec des femmes marginalisées. 
• Expérience de travail dans le domaine du traitement/de la prévention de la toxicomanie. 
• Expérience de travail avec des personnes associées à des groupes menaçant la sécurité, 

tels que les gangs de rue ou de prison, le crime organisé ou autres groupes impliqués dans 
des comportements criminels.  

 
Besoin organisationnel  

La préférence de la représentation des membres des groupes visés par l’équité en matière 
d’emploi autochtones, minorité visible sera utilisée pour ce présent avis.  

 
Conditions d’emploi  
• Salaire : 76 296 (salaire d’entré) à 92 015$ (dernier échelon) **  NB : des primes 

additionnelles sont applicables et s’ajoutent au salaire de base (IRC 2130$ par année et ALC 
3000$ par année.  Pour les postes bilingues une prime de 800$ supplémentaire est versée 
annuellement) 

• Vacances et congés: 3 semaines de vacances au départ (autorisées selon l’ancienneté) et 
augmentation selon la convention collective.  5 congés familiaux, 2 congés personnels, des 
congés de maladie qui s’accumulent à chaque mois. 

 
Fiabilité et sécurité :  

Fiabilité approfondie.  
 

Le/la titulaire de ce poste doit posséder un permis de conduire valide 
 
Vous êtes intéressé(e) ?  
 
Veuillez faire parvenir par courrier électronique une lettre de présentation dans laquelle vous 
partagez votre intérêt. Vous devez accompagner cette lettre de votre curriculum vitae et 
acheminer ces documents à NADIA CHENARD, directrice de secteur, à l’adresse suivante : 
nadia.chenard@csc-scc.gc.ca. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2024-02-23 
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Notice of interest – Correctional Service Canada 

Rouyn-Noranda Parole Office 
 
I am the Laurentians Area Director at Correctional Service Canada.  As such, I am responsible of 
the Abitibi-Témiscamingue territory on which sits the Rouyn-Noranda Parole Office. I am presently 
looking for individuals meeting the hiring criteria to create a pool of potential Parole Officer for the 
Rouyn-Noranda Parole Office.  

The job is full time, 37,5hrs/week, in person, Monday-Friday from 8-4, downtown Rouyn-Noranda.  
Teleworking might be possible (one day a week) on an individual basis.  The knowledge of the 
English language would be useful and favorable for contracts, but some position are French 
speaking only.    

The position is within an enthusiastic Parole office, counting on an extraordinary supervisor who 
believes in teaching and coaching its people.  The team is very dynamic, focused on helping each 
other.  Following its location, the Rouyn-Noranda Parole office is responsible of the Quebec 
Northern territories and its First Nation clientele.   With time, the Parole Office developed a well 
known expertise throughout Quebec with this needing yet so interesting clientele.  Naturally, men 
and women, non-indigenous, are also part of the offenders they work with. 

 
Position:  

Parole officer  
 
Classification :  

WP-04  
 
Location:  

Rouyn-Noranda Parole Office  
 
Linguistic profile:  

French or Bilingual 
 
Period:  

This notice is intended to create a pool of potential PO for diverse temporary 
assignments, possibly permanent. 
  

Starting date: as needed  
 
Open to :  

A student or graduate in a social field of study understanding and assessing human 
behaviour (Criminology, Social work, Psychology…) 

 
ESSENTIAL QUALIFICATIONS  
 
Studies :  
• Graduation with a degree from a recognized post-secondary institution in a field that focuses 

on understanding and assessing human behaviour; or,  
• Graduation with a degree from a recognized post-secondary institution and acceptable 

correctional experience. 

 
Experience :  
• Experience in formally assessing human behaviour. 
• Experience in each of the following, with the aim of changing human behaviour: 

 
- Interviewing; 
- Motivating;  
- Counselling;  
- Making referrals or recommendations, and;  
- Identifying needs for intervention.  
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ASSET QUALIFICATION  
 
• Experience in a correctional environment. 
• Experience in case management-risk assessment within a federal or provincial correctional 

facility. 
• Experience in case management-supervision within a federal, provincial or non-governmental 

community correctional setting. 
• Experience interviewing offenders within a federal or provincial correctional facility. 
• Experience interviewing offenders within a federal, provincial or non-governmental 

community correctional setting. 
• Experience working with community agencies or programs.  
• Experience working with young offenders. 
• Experience working in a cross-cultural environment.  
• Experience working with Indigenous populations. 
• Experience working with people with mental health needs. 
• Experience interacting with marginalized women. 
• Experience working in the field of substance abuse/addictions. 
• Experience working with individuals associated with security threat groups, such as street or 

prison gangs, organized crime, or other groups involved in criminal behaviour. 

 
Organizational need : 

The preference for representation of members of Indigenous, or visible minority 
employment equity groups will be used for this notice.  

 
Conditions of employment: 
• Income : 76 296 (entry) to 92 015$ (last) **  NB : additional allowances are applicable and 

add to the yearly income (IRC 2130$ per year and PO 3000$ per year.  (For bilingual 
positions a other allowance of 800$/year adds) 

• Vacations and leaves: 3 weeks of vacation (at the beginning based on years of service) and 
increasing following the collective agreement.  5 family leave, 2 personal leave, sick leave. 

Reliability and Security: 
Enhanced reliability 
This position requires possession of a valid driver’s license.  

 
Are you interested?  
 
Please e-mail a cover letter in which you share your interest. You must accompany this letter of 
your curriculum vitae and forward these documents to NADIA CHENARD, area director, at: 
nadia.chenard@csc-scc.gc.ca. 

.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2023-02-23 

 


